



Accidents sur routes expérimentales

Par khalhan

Peut on et contre qui porter plainte suite à un accident de voiture sur une route " expérimentale" ,priorité à droite sans aucune visibilité possible avant accident par exemple ?

Pas d'urgence ,question qui me vient après avoir vu les nouvelles routes Françaises.

Merci.

Par janus2

Bonjour,

Qu'appellez-vous une route "expérimentale" ?

Pour ce qui est de la priorité à droite, c'est la règle en France en l'absence de toute autre signalisation. Si la visibilité est réduite, vous devez aborder le carrefour à vitesse réduite vous permettant, justement, d'éviter un accident...